

参院選

共産志位氏民枝野氏合意



会談する志位和夫委員長（中央左）と枝野幸男立憲民主党代表（同右）。左端は小池晃書記局長、右端は福山哲郎立憲民主党幹事長＝4月26日、国会内日本共産党ホームページより

共産党の志位和夫委員長は4月26日、立憲民主党の枝野幸男代表と会談。①参院選の32の1人区で野党一本化にむけた協議を加速し、連休明けの早い時期に決着をめざす②早期の解散・総選挙に備えて、小選挙区で与野党が競り合っている選挙

区を中心に一本化協議を開始すること一で合意しました。

志位氏は、協議を進めるにあたっての共産党としての原則的立場について4点を提案（別項）。枝野氏は「真摯に受け止めて今後協議していきたい」と表明しました。

- ①一本化にあたっては、お互いに譲るべきは譲り、一方的対応を求めるとはしない
- ②単なる一本化にとどまらず、みんなで応援して勝利を目指す

志位氏の提案

- 指す
- ③政党間で政策協議を加速させ、共通政策をつくる
- ④政権問題での前向きの合意を目指す

参議院 比例代表は

日本共産党

政党名で
個人名でも投票できます

制度解説

「全国はひとつ」参院比例代表で7議席をめざします



仁比そうへい
九州、四国、沖縄
参議院議員

山下よしき
奈良、和歌山
参議院議員長

井上さとし
京都、北陸信越
参議院議員

しいばかずゆき
東京
参議院議員長

小池晃
東京
党書記局長

梅村さえこ
北関東
前衆議院議員

紙智子
北海道、東北
参議院議員

共闘の力で

安倍政治にサヨナラ

9条改憲阻止

消費税増税止める

希望の政治を



いっせいに「9条改憲NO!」
のポスターを掲げる人たち
3日 大阪市北区の扇町公園
（「しんぶん赤旗」提供）

「令和新時代」一。安倍首相は改元に便乗して「新時代」をあおっています。しかし沖縄新基地は改元をまたいでも工事が中止されるどころか、工事区域は拡大。ウソと忖度の政治も拡大しています。政治が変わらなければ「新しい時代」にはなりません。

追い詰められる安倍政治

安倍政治は追い詰められています。消費税10%増税は首相の側近・萩生田光一自民党幹事長代行が見送りを示唆する

など政権中枢が動搖。安倍政権のもとでの改憲には「朝日」調査（3日付）で反対52%、賛成36%、「毎日」調査（同）は反対48%、賛成31%でいずれも「反対」が上回りました。

日本の政治を変える希望は大いにあります。力ギは市民と野党の共闘です。参院選1人区での一本化を進め、「安倍政治サヨナラ」の審判を下しましょう。

日本共産党

近畿民報

2019年5月 No.1 (第364号)
発行／日本共産党国會議員団
近畿ブロック事務所

Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
以上の見解を
発表しました。